



**Archevêché de Rimouski  
BUREAU DE L'ARCHEVÈQUE**

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour publication ou diffusion immédiate**

**NOMINATION D'UN DIRECTEUR DE PROJET :  
Le comité de sélection a recommandé un candidat à Mgr Grondin**

**Rimouski, 11 juillet 2019-** Le processus de sélection d'un directeur de projet dans le dossier de la cathédrale est terminé. Un candidat a été proposé à Mgr Grondin, qui l'a retenu pour occuper cette fonction.

Les membres du comité de sélection ont reçu en entrevue quatre (4) candidats, judicieusement sélectionnés par l'agence Véga Groupe conseil. Le candidat retenu au terme du processus répond parfaitement aux critères recherchés en terme de qualifications professionnelles et d'expériences de travail. L'embauche de cette personne compétente est un atout important pour mener à bien le projet de transformation de la cathédrale.

Ce communiqué a pour but d'informer la population que cette étape est complétée et que le travail du directeur de projet débutera prochainement. Celui-ci entrera en fonction en août prochain et il sera alors présenté officiellement lors d'un point de presse, après la période des vacances estivales.

C'est avec enthousiasme que nous entrevoions la suite des étapes pour relever les défis qui se présenteront pour la concrétisation d'un projet rassembleur et novateur.

-30-

Source : Ginette Larocque, agente de communications